

Acercamiento de servicios

Con caravanas médicas se mejora calidad de vida de quintanarroenses

- Recorren esta semana la zona continental de Isla Mujeres y Chacchoben

Por redacción DIARIOIMAGEN

Chetumal.- Esta semana, las Caravanas Médicas Móviles de la Secretaría Estatal de Salud (Sesa) ofrecen sus servicios a la población de Cancún, de la zona continental de Isla Mujeres y en la comunidad de Chacchoben.

En el marco del Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo impulsado por la gobernadora Mara Lezama Espinosa, se acercan estos servicios para llevar prosperidad compartida a las y los quintanarroenses.

El titular de la Sesa, Flavio Carlos Rosado, destacó que estos servicios contribuyen al bienestar de la población, por lo que invitó a los habitantes a hacer uso de los servicios médicos integrales, de laboratorio, estudios clínicos, farmacia, entre otros.

En Cancún, en el municipio de Benito Juárez, las Caravanas Médicas Móviles están instaladas en el parque de Las Palapas, en tanto en la zona continental de Isla Mujeres se instalarán en el domo deportivo "Hugo Ravel" en donde también se brindará atención a las y los habitantes de las regiones cercanas de Cancún como la 237 y 235.

En el municipio de Bacalar los servicios estarán disponibles en el domo de la comunidad de Chacchoben, en donde también se atenderá a los residentes de las poblaciones aledañas como Limones, Lázaro Cárdenas y Pedro Antonio Santos.

Indicó que, como parte de los servicios, se brindarán atenciones médicas integrales, laboratorio clínico, mastografía, rayos x (tórax), electrocardiograma, densitometría, ultrasonido pélvico-obstétrico, salud dental, salud visual y del oído, nutrición, atención psicológica, apoyo a víctimas de violencia, ambulancia de traslado y farmacia.

Del 12 de abril de 2023 al 10 de noviembre de 2024 el acumulado de atenciones otorgadas



Las Caravanas Médicas Móviles, de la Secretaría Estatal de Salud, ofrecen esta semana sus servicios a la población de Cancún, de la zona continental de Isla Mujeres y en la comunidad de Chacchoben.

se elevó a 373 mil 195, y el de personas atendidas a 77 mil 723.

Como parte de estos servicios, para prevenir el cáncer de próstata en hombres se apli-

caron 3 mil 665 pruebas de antígeno prostático (PSA), en tanto para prevenir el cáncer de mama se realizaron 8 mil 759 mastografías en igual número de mujeres.

El titular de la Sesa, Flavio Carlos Rosado, destacó que las caravanes médicas contribuyen al bienestar de la población, por lo que invitó a los habitantes a hacer uso de los servicios médicos integrales, de laboratorio, estudios clínicos, farmacia, entre otros.

Con estos resultados, las Caravanas Médicas Móviles "Salud para todas y todos", cumplen con la encomienda de la gobernadora Mara Lezama de fortalecer la atención en salud y mejorar la calidad de vida de la población, con servicios cercanos, más humanos y de calidad.

PROMUEVEN IGUALDAD EN ESCUELAS

La Secretaría de las Mujeres (Semujeres) que encabeza Esther Burgos Jiménez, en coordinación con el Instituto Electoral de Quintana Roo (IEQ-ROO), llevaron a cabo el ejercicio de participación democrática dirigido a mujeres jóvenes y adolescentes estudiantes del Colegio de Bachilleres Plantel "Serapio Flota Mass" del municipio de Bacalar.

Este evento tiene como propósito fundamental elegir a las embajadoras que conformarán la "Alianza por la Igualdad". Este ejercicio no solo busca empoderar a las jóvenes, sino también darles la oportunidad de alzar la voz y participar activamente en la toma de decisiones.

Este esfuerzo promueve la inclusión y el empoderamiento de las mujeres jóvenes, subrayando que su participación es esencial para construir una sociedad más igualitaria y justa.

Desde el gobierno de Quintana Roo y la Secretaría de las Mujeres, reafirmamos la importancia de impulsar la participación política de las mujeres jóvenes como una estrategia clave para la prevención y erradicación de las violencias que enfrentan, dijo Esther Burgos.

Señaló que la gobernadora Mara Lezama Espinosa, ha enfatizado que: "Solo las mujeres conocemos los retos a los que nos enfrentamos día con día. Y por ello es fundamental que se involucren en las decisiones que les afectan. La inclusión de las mujeres en la política no solo es una cuestión de justicia social, sino también un paso esencial hacia una gobernanza más igualitaria y eficaz".

**Compra en línea
¡Ahorra tiempo!**

Ferry a Isla Mujeres y Cozumel
Ahora tarifa QUINTANARROENSE disponible en línea

www.ultramarferry.com

Escanea para
horarios